

Untuk Menciptakan Situasi Ramadhan yang Aman dan Nyaman, Kapolsek Darangdan Polres Purwakarta Pererat Silaturahmi dengan Pimpinan Pondok Pesantren

Darangdan - DARANGDAN.INDONESIASATU.ID

Mar 16, 2024 - 13:54



Kapolsek Darangdan Silaturahmi dengan Pimpinan Ponpes Miftahul Ullum Kecamatan Darangdan

PURWAKARTA - Guna menciptakan situasi Ramadhan yang aman dan nyaman,

Kapolsek Darangdan Polres Purwakarta Akp Yoga Prayoga melaksanakan kegiatan Silaturahmi dengan Pimpinan Pondok Pesantren Miftahul Ulum Babakan Cijambe Desa Darangdan KH. Asep Abdussalam yang merupakan Ketua MUI Kecamatan Darangdan, pada Jum'at 15 Maret 2024.

Sesuai himbauan Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain "Kami mengajak masyarakat Purwakarta dalam hal ini kepada masyarakat Kecamatan Darangdan agar berperan aktif untuk bersama menciptakan situasi Kamtibmas yang aman, nyaman dan kondusif sehingga kita bisa melaksanakan seluruh rangkaian ibadah puasa dengan baik. "Ungkap Akp Yoga Prayoga.

Ia meminta kepada masyarakat agar tidak melakukan hal-hal yang dapat merugikan diri sendiri atau orang lain, seperti membunyikan suara musik secara berlebihan, menyalakan petasan dan kebut-kebutan di jalan, balap liar atau menggunakan knalpot yang tidak sesuai spektek.

Juga kami menghimbau masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap segala bentuk kejahatan, "Apabila ingin meninggalkan rumah, pastikan dalam keadaan terkunci dan kompor juga dalam keadaan mati. Dan waspadai bentuk kejahatan dengan menitipkan pesan kepada tetangga terdekat. "Ujarnya.

Selain itu menghimbau para orang tua atau pihak keluarga juga perlu untuk mewaspadaai putra putrinya agar tidak terlibat tawuran dan kenakalan remaja lainnya.

Himbauan tersebut dalam rangka mewujudkan keamanan dan kenyamanan serta kekhusukan masyarakat Darangdan khususnya dalam menjalankan ibadah puasa.

Pihaknya juga meningkatkan patroli dialogis cipta kondisi Kamtibmas di bulan ramadhan yang bersifat sosialisasi kepada masyarakat agar tidak melakukan kegiatan yang dapat mengganggu suasana selama pelaksanaan bulan suci Ramadhan.

Mari bersama menjaga situasi kamtibmas kondusif selama bulan suci Ramadhan yang penuh berkah ini. Semoga kita diberikan kesehatan dalam menjalankan ibadah di bulan ramadhan ini. "Pesannya.

Pimpinan Ponpes Miftahul Ulum KH. Asep Abdussalam, mengusulkan alhamdulillah kita bisa bersilaturahmi dengan pucuk Pimpinan Kepolisian Sektor Darangdan ini, mudah-mudahan apa yang dilaksanakan Personel Polsek Darangdan dalam menjaga kamtibmas di wilayah hukum Polsek Darangdan ini mendapat pahala dari Allah.SWT. "Pungkasnya.